

NOTRE PROJET CORRESPONDANCE

Tout au long de l'année nous avons fait une correspondance avec une classe de Rennes. On leur a fait un portrait en anglais on a fait un escape game ensemble à distance. Les correspondants nous ont envoyé des cadeaux pour Noël et nous leur avons prêté le sac de maths. Quand les correspondants sont arrivés, on a fait le « make a circle », puis nous avons fait une balade dans les bois à Monterfil. On a pique niqué. Nous avons fait un jeu pour mieux se connaître. Les classes ont fait le banc de l'amitié et le portrait de notre correspondant. Puis on s'est dit au revoir.

Zoé et Ambrelys.